

PRESSEMAPPE



MAKEENA

KONTAKT:

Bero Klahr

0152 23382545

booking@makeena.de

DIE BAND

Wir sind Makeena, die beste
Alternative Metalband.



Wir sind gekommen um die Musikszene aufzurütteln. Die Energie unserer Musik überträgt sich aufs Publikum, sprengt Alltag und Sorgen aus dem Kopf und schafft nachhaltige Erinnerungen. Wer Makeena einmal live gesehen hat kommt wieder.

DIE KÜNSTLER



Hakan Sag

Ich bin Hakan, Gitarrist und Sänger von Makeena. Meine musikalische Reise wurde stark von verschiedenen Stilen beeinflusst, da ich seit 1995 aktiv in verschiedenen Bands und Projekten mitgewirkt habe. Diese Erfahrungen haben in mir Spuren hinterlassen. Großer James Hetfield Fan, aber ich finde meinen eigenen Gesangstil, um all die Stimmen, die mich geprägt haben, hörbar zu machen



Marcel Schlesies

Hallo, ich bin Marcel. Schlagzeug ist meine Leidenschaft, seit ich jung war, Musik mein ständiger Begleiter. Rhythmen und Beats fließen aus meinen Händen, ein Ausdruck meiner Seele, die sich im Klang verliert. Eine lebenslange Liebe zum Schlagzeug, die mich weiter antreibt und inspiriert. Meine größten Einflüsse waren wohl Joey Jordison von Slipknot und aktuell besonders Eloy Casagrande von Sepultura.



Bero Klahr

Hey, ich bin Bero! Die Musik begleitet mich schon seit meiner Kindheit, und seit ich 14 bin, spiele ich leidenschaftlich Bass. Peter Iwers, der ehemalige Bassist von In Flames, hat meinen Stil maßgeblich geprägt. Seit 2012 teile ich die Bühne mit Hakan, gemeinsam sind wir durch verschiedene Bandprojekte gegangen. Musik ist mein Leben! Besonders auf der Bühne fühle ich mich lebendig und voller Energie – dort entfalte ich meine wahre Leidenschaft für die Musik!

BANDBIOGRAFIE

Die Musik von Makeena entspringt den kreativen Ergüssen von Sänger und Gitarrist Hakan Sag. Im Jahr 2012 veröffentlichte er das Album "Emotion, Energy, Ecstasy" unter dem Künstlernamen E.Pro. Im selben Jahr lernte er Bero kennen, der zu dieser Zeit in einer anderen Band spielte. Für die nächsten drei Jahre waren sie als Band unter dem Namen E.Pro unterwegs.

Nach einigen Besetzungsänderungen beschlossen sie 2015, einen Neustart mit neuen Bandmitgliedern unter dem Namen "Out of Ashes" zu wagen.

Es folgten aufregende Jahre mit Booking- und Plattenverträgen. Leider mussten sie jedoch aufgrund von personellen Problemen das Projekt wieder aufgeben. 2019 standen Hakan und Bero erneut vor der Frage, wie es weitergehen sollte. Ohne Schlagzeuger konzentrierten sie ihre kreative Energie auf Akustiksongs und wurden von der Sängerin Christina Westbrook unterstützt.

Mit der Zeit wurden E-Gitarren und Schlagzeug-Samples integriert und der Sound entwickelte sich wieder in Richtung von Out Of Ashes. Schließlich stieß der Schlagzeuger Marcel Schlesies hinzu und Makeena tourte wieder als vollständige Band.

Obwohl sie sich im Sommer 2023 von Christina Westbrook trennen mussten, geht das Projekt dennoch weiter. Hakan Sag ist nun wieder die Hauptstimme der Musik. Mit jedem Jahr wuchs ihre Erfahrung und die Jungs hörten nie auf, an ihrem Sound zu arbeiten. Das Ergebnis dieser zehnjährigen Arbeit kann sich sehen und hören lassen! Makeena versteckt sich nicht, denn sie sind überzeugt, dass ihre Musik auf die großen Bühnen gehört!

TECHNISCHE INFOS

Makeena spielt auf der Bühne mit eigenem In Ear Monitoring System und Sampler. Das gilt es vorab zu berücksichtigen. Ansonsten spielen sie standartmäßig mit einem Gitarrenverstärker, einem Bassverstärker, einem Schlagzeug und je 2 Mainvocal- und 2 Shoutmikrofonen. Genaue Informationen sind im Stagerider der Band zu finden, der zum Download auf der Website www.makeena.de zur Verfügung steht.

Bei Rückfragen zur Technik wenden Sie sich an Hakan Sag unter 0172 5972411 oder an booking@makeena.de

WICHTIGE LINKS

- Website: www.makeena.de
- Instagram: www.instagram.com/makeena_band
- Facebook: www.facebook.com/profile.php?id=100030696233536
- YouTube: www.youtube.com/@makeena_band
- Spotify: www.open.spotify.com/intl-de/artist/77LmLjXdo1OXFfApiSsald?si=NalkRgZ_TO6KbtMkjPT4Hg

Bei Rückfragen zu Texten und Inhalten wenden Sie sich an Bero Klahr unter 0152 23382545 oder an booking@makeena.de